
Чудачки мои - Санат Кумара :: Школа Вознесения
23.07.2011 15:21 - Обновлено 23.07.2011 15:25

16.07.2011 1:34

  

Мы приветствуем тебя, дитя Бога из Великого Центрального Солнца, посылая теплые
энергии любви в сердцевину твоего существа. Мы приветствуем и передаем тебе наши
знания из сердца Вселенной. Земля у нас одна. Одна единственная планета,
проходящая подобный эксперимент свободного полета. Человечество двигается в
совершенно неожиданных направлениях. Оно решило превзойти себя и привнести Бога
в свои сердца и в сердце своего дома – Земли. Бог одобрил эту идею: Вы – частички
мои. Опускаюсь по вашей просьбе в Хоромы ваши. Мы больше не разделены. Завеса
стала формальностью. Теоретически она есть, а фактически стремлением своим вы
истончили ее настолько, что вот-вот встретитесь с гостями из-за завесы на физическом
плане. Это радостное событие и для нас и для вас, так желающих соприкоснутся с
энергиями дома. Энергии Дома пришли. Вы добились своего, долго шли и пришли к
этому. Опустили ваш Истинный Дом на Землю. Ну что теперь вам сказать. Даже я не
могу предполагать, к чему дальше приведет ваше развитие, и что еще вы сотворите на
этой планете. Теперь Земля – Ваш истинный дом. Небо пришло на Землю, так вы это
называете? (смех). Чудачки мои, милые. Не предполагал, что придем к такому
результату. Ну что ж, творите дальше, творите с любовью. Благословение дано вам
Богом. В добрый путь в неизведанное, расширяйте свои горизонты. А я буду наблюдать,
где-то поправлять, где-то направлять. Любовью вас обнимаю. Собою вас оберегаю. Это
предрешено. На сегодня все. 

      

  

  

Привет, дорогая Наталья!!!!!

  

Ты не представляешь, как билось сердце казанской группы, когда читали твой отчет о
последней активации!!! Мы все были, мягко сказать, в ШОКЕ!!! А почему мы были в шоке,
читай нижеJ
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Седьмого числа к нам в Казань в гости приехала Валентина Алексеевна Гермаш
(помнишь, у тебя она школу проходила). По случаю ее приезда мы подготовили поездку к
Древу Жизни. Дело в том, что ранее к нам пришла информация о наличии Древа Жизни,
которое находится в г. Набережные Челны. Как только мы узнали об этом мы тут же
поехали на разведку. Приехав туда, мы обнаружили, что это некая конструкция,
созданная из дубов и красного кедра. Древние знания об этих конструкциях оставили
нам предки. Вот информация из брошюры о Древе Жизни: «Древо жизни, Ковчег
Завета Божьего, Чаша Грааля – в мифах, легендах, святых писаниях оно называется
по-разному, но суть одна – это божественная программа жизни на Земле. В библии
сказано: После того, как Бог создал Землю, он в Эдеме поставил Древо Жизни и Древо
познания добра и зла. Адам выбрал Древо познания добра и зла, а не Древо Жизни, и
был изгнан из Рая . Древо познания добра и зла – наша программа, в которой
мы живем. Альфа и Омега, начало и конец. Жизнь и смерть, беспредельный порочный
круг времени, где похожие события повторяются и всегда кончаются саморазрушением
и самоуничтожением. Но ведь вначале работала первая программа – Древо Жизни. В
легендах – это Золотой Век, где люди жили с богами и жили более 1000 лет, не было
болезней, творческим способностям и физическим возможностям не было предела, и
все были счастливы. Как вернуться в золотой век и где найти те знания? В легендах и
мифах, древних свитках и святых писаниях. В них сказано, что Древо Жизни – ключ от
семи врат будущего. Оно должно родить Золотое яйцо – символ нового мира во всех
религиях, в нем программа зарождения всей жизни на земле…

  

Одно из древнейших предсказаний говорит о том, что «спасение» придет между Волгой
и Уралом в месте под названием «Аргос». И именно в «Аргосе» - Челнах появилось
Легендарное Древо Жизни.

  

К знаниям о Древе Жизни супруги Анатолий и Валентина Поповы шли долго. По
крупицам собирая информацию, старались понять и расшифровать ее. Нужно было
воссоздать легендарное Древо Жизни и попасть в смену тысячелетий. В 1990 году
Древо Жизни встало в Набережных Челнах и уже работало. А 12 декабря 1999 года
Древо родило долгожданное золотое яйцо, которое было видно невооруженным глазом.
Оно было красивым и огромным, - поднимаясь, все выше, увеличивалось в размерах и
вдруг исчезло мгновенно. И с того дня Древо Жизни рождает золотые яйца постоянно.
Исследования и наблюдения показали полное совпадение с древнейшими описаниями
того, что происходит в зоне, где стоит Древо Жизни: радуги, фонтаны, фейерверки
невиданной красоты. Образы Божьей Матери, образы святых появляются и исчезают…»

  

Анатолий Попов подробно рассказал нам о своем пути, объяснил, что конструкция
вытягивает из под земли психическую энергию в форме черных шаров-монад и
преобразует их в золотые шары (золотые яйца) Золотого Века. В подтверждении своих
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слов он показал нам много фотографий, сделанных вокруг Древа Жизни: все шары
зафиксированы, они действительно выглядят как фейерверки; имеется фотография,
где к древу опустился дельфин с мечом в руках и т.д. Люди, которые пребывают на
территории Древа и пьют воду, заряженную Древом, исцеляются от самых страшных
болезней. Анатолий рассказал, что таких Древ на планете должно быть 12, и тогда все
апокалипсисы и катастрофы будут предотвращены и наступит на Земле Золотой Век.
Парадокс, но на данный момент все конструкции устанавливаются только в России.
Значит ли это, что Россия станет основной опорной точкой в сложное переходное
время?!

  

Но это предисловие. После первой поездки мы стали ездить к данной конструкции и
работать с Землей. Так вот. 9-го июля 2011 года, наша казанская группа в количестве
4-х человек поехала в Набережные Челны к Древу Жизни. В Челнах к нам
присоединилась Ольга Шайхиева, итого нас стало пятеро.(Ольга уже давно
присоединилась к нашей казанской группе, мы всегда работаем вместе). Мы приехали к
Древу Жизни не зная, какую работу нам предстоит сделать. Древо состоит из 5-и
капсул. 4-и по кругу и одна в центре. Все было синхронистично, нас тоже было пять
человек. Валентину Алексеевну, нашу гостью, носительницу энергий Великого Белого
Братства, мы поставили к центральной капсуле.

  

Валентина Алексеевна в центре = 258 = идеальное отражение – Шамбала = великий
день возрождения = вы вышли на новый круг = и два становятся одним = изменение
пространства = 
начался выход из подвала
= программа новой энергии = результат гарантирован 

  

  

Сами встали к внешним капсулам.(В первую поездку меня попросили над Древом
открыть канал с Сириусом, в этот раз он тоже автоматически открылся). Тут Татьяна
сказала о том, что дали указание снять обувь. Мы сняли обувь и вернулись к капсулам.
Заземлились через центральную капсулу. В самом начале шла работа с Валентиной
Алексеевной. Потом – затишье. Ничего не происходит…Мы стали ждать.

  

Потом нам сказали, что мы не так стоим. Надо встать между капсулами. Заземление на
этот раз произошло автоматически через центральную капсулу, где стояла Валентина
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Алекесеевна. Стали наблюдать дальше.

  

В этот момент у меня очень болела матка. И вдруг Ольга говорит, что у нее ощущение
как - будто роды начинаются. Я тут же поддержала ее, потому что сама была в таком же
состоянии. И вдруг мы увидели, что Землю буквально тащат снизу. Это был тяжелый
процесс. Мы позвали всех Владык и стали вытаскивать ее на поверхность. Это заняло
немало времени. И вот после совместных усилий, Земля вынырнула, и мы все вместе
подняли ее на руки. Посмотрев на нее, мы очень удивились. Земля была
солнечно-оранжевого цвета! Мы еще обсудили, что вроде бы новые энергии были в
фиолетово-лиловых цветах, а тут совсем неожиданно оранжевый цвет. (Надо сказать,
что по пути к Древу Татьяна и Ольга увидели двух бабочек ярко-оранжевого цвета).
Земля сияла как звезда. Татьяна посмотрела на Землю и сказала, что в ней совсем нет
зеленых цветов (трава и т.д.), все светится солнечно-оранжевым цветом.

  

Нам показалось, что она была в туманой дымке, и мы решили, что это послед, Земля
была как ребенок, который родился в рубашке. Потом Виталий увидел как этот послед
Земля впитала в себя, т.е. впитала в себя эти солнечно-оранжевые энергии полностью.
Затем нам показали, как старая земля сходится с новой, новая как бы интегрировалась в
старую Землю. Я почувствовала толчки, мы поняли, что на физическом плане это
отразится какими-то катаклизмами.

  

Затем мы перестали ощущать, что происходит. Тут Валентине Алексеевне сказали о том,
чтобы мы просто стояли и ничего не делали, они сами все доделают. Мы увидели Землю
на руках у Владык, они с ней что-то делали, что мы не понимали. Я стала смотреть на
этот оранжевый цвет и увидела что это как сетка из икосаэдров. У меня в голову тут же
пришло понятие Христосознание. Но на тот момент я пропустила эту фразу и не
обратила на нее внимание. Еще какое-то время мы просто стояли и пропускали энергии.

  

Потом нам сказали, что свою работу мы сделали, остальное они доделают сами. Мы все
улеглись отдохнуть. Когда я открыла глаза, было ощущение, что наши ноги утопают в
оранжевом цвете. Татьяна когда лежала увидела Землю на операционном столе,
Высшие силы продолжали свою работу.
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Земля солнечно - оранжевого цвета = 357 = освобождение через Иисуса Христа = 
открыть врата Иисуса Христа = Таня+Виталий+Алсу+Валентина Алексеевна 

  

  

Земля поменяла цвет = 243 = вас ждёт весть от Мории = вы пришли к Древу жизни
= выпускной статус = Иисус – единая любовь = полная замена программ = пройти
Узкие Врата Духа = теперь мы свободны = свадьба состоялась!!! = таинство
возрождения = триумфальная победа = чистое новое сознание

  

  

Когда мы ехали к Древу Жизни и обращали внимания на знаки, а их было много, в
расчетах проявился Андрей Первозванный. Мы очень удивились, потому что именно по
дороге в Набережные Челны есть поселок, где стоит церковь с его мощами. Мы решили,
что раз нам указали на него, значит, на обратном пути надо обязательно заехать. И вот
мы стоим в церкви с мощами Андрея Первозванного. Когда я подошла к центральному
иконостасу, я увидела, что в самом центре наверху Иисус висит на кресте. Это меня
огорчило. Как же так, подумала я, неужели до сих пор наше Христосознание не
освобождено. Ведь не в каждой церкви на центральном иконостасе Иисус находится в
распятом виде. А мы попадаем именно в такую церковь. Я призвала Вознесенных
Владык, мы стали с ними в круг. Но кого-то не хватало. Конечно же, Андрея
Первозванного. Ведь он один из первых, кого призвал Иисус. Я призвала Апостола
Андрея, он появился в центре. Попросила помочь нам освободить Христосознание, и
снять его с креста. Пошли энергии, я не видела, что происходит, но я точно знала, что
процесс запущен, и мы совместно с Владыками работаем с этим. Позже нам вынесли
мощи Андрея Первозванного. Я поблагодарила его за все. И еще раз высказала свое
намерение. Из церкви мы вышли радостные, словно освобожденные. Мы дружно попили
чаю и тронулись домой.

  

По приезду в город, мы узнаем, что прошел сильный дождь с градом, и что пол-города
затопило. Мы долго стояли в пробках и поздним вечером добрались до своих домов. Я
была очень уставшая, но что-то побудило меня сесть писать. Пришел мой дорогой
Учитель Эль-Мория. А ведь в предыдущих расчетах звучит фраза «Вас ждет весть от
Мории». Вот мой разговор с Эль-Морией:
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Здравствуй, Эль-Мория. Приветствую тебя. Очень хочется услышать от тебя о нашем
сегодняшнем дне..

  

Здравствуй, труженица моя. Устала ты, вижу я. Но пишешь. Благодарю. Хвалю. Сегодня
9-июля 2011 года. Сегодня день, когда вся планета обновилась, переродилась. И в этом
немалую роль сыграли ты и твои друзья. Земля действительно переродилась, невестой
она стала. Невестой Христа. Христосознание опустилось на Землю. Соединилось с
планетой. Это знаменательное событие. Энергии Христосознания неизбежно
нескончаемым потоком поступают сейчас на Землю и для человечества. Тихо шагая,
Золотой Век приходит на Землю. Золотой Век Христа. Когда все начинает раскрываться
навстречу пламени любви. И нет уже назад пути. Золотой Век в золотых энергиях
вступил в свои права. Что я имею ввиду? Это не значит, что в одночасье все
преобразится, зло и тьма уйдут, светом все озарится. Высокочастотные золотые энергии
питают собою планету. Это приводит к выбросу той энергетики, что не способствует
развитию. Да, толчки будут, в ощущениях не ошиблась. Чтобы встроились энергии
Золотого Христа, нужно освободить пространство. Конструкции Древа Жизни в этом
очень помогают. Но только в совместной работе с людьми они высвобождают
максимальный моментум силы.

  

Земля переродилась

  

Земля преобразилась

  

В невесты одеянье облачилась.

  

Прекрасною девицей

  

На суд к Христу явилась.

  

В глазах его с ним вместе слилась -
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Соединилась!

  

Раскрылась -  Христос пришел.

  

Сознание Христово освободилось,

  

Силою своею наделилось

  

И землю одеянием своим

  

Украсило солнечный накинув палантин.

  

Теперь они вдвоем

  

Шагают в мирозданье

  

И это лишь не сон

  

Свадьба их свершилась!

  

СВЕРШИЛОСЬ! СВЕРШИЛОСЬ! СВЕРШИЛОСЬ!
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На этом завершаю послание свое.

  

Благодарю тебя, Эль-Мория.

  

  

Только теперь, после этого послания, я поняла, для чего мы попали к Андрею
Первозванному, и что произошло на Древе Жизни. Та сетка, состоящая из икосаэдров, и
была сетью Христосознания, насколько я поняла. Золотая сеть Христа. Друнвало
говорит о том, что сеть Христосознания состоит из икосаэдров и додекаэдров – воды и
праны. И именно вода в дальнейших событиях сыграла свою роль.

  

То, что свадьба Земли действительно произошла, подтвердил нам член нашей казанской
группы Марсель, который по воле обстоятельств не смог присутствовать с нами в эту
поездку. Он сообщил нам, что в медитации увидел Землю в красивейшем одеянии и к ней
подошел мужчина во фраке, и они стали танцевать вальс. Земля и Христос танцуют
вальс – все подтверждения получены.

  

На следующий день в медитации я вдруг увидела, что Земля как будто бы от чего-то
отделилась и полетела в свободном полете. Это еще меня тогда потрясло. Я подумала
что происходит? Для целости и сохранности мы с Татьяной поместили ее в своих
сердцахJ И ты в своем отчете пишешь о том же.

  

А потом на физическом плане стали проявляться последствия этой работы. 10-го числа
2011 года произошла гибель теплохода «Булгария», который отправился из Казани на
двухдневный тур. Это событие потрясло всю Казань. С болью в сердцах мы переживали
трагедию «Булгарии». Более 100 человек за считанные минуты были поглощены водой
навсегда. Мы понимали, что это не просто так и принялись за расчеты. Вот некоторые
фразы из расчетов:

  

Затонуло судно «Булгария» = 289 = снятие Христа с креста
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волна христосознания пришла = 357 = земля солнечно - оранжевого цвета

  

христосознание пришло на землю = 387 = стихия воды будет работать с нами

  

христосознание = древо жизни+сириус

  

судно «Булгария» погибло = 256 = очищение произошло

  

затонуть за несколько минут = 357 = волна христосознания пришла = земля
солнечно - оранжевого цвета

  

гибель судна «Булгария» = 226 = золотой Христос

  

  

И какое же было наше удивление, когда на сайте Санат Кумара мы прочитали отчет о
вашей активации. Все действия, практически один в один, вплоть до снятия обуви,
повторились и с вами и с нами. Это невероятно! И явилось нам подтверждением! Мы
благодарны бесконечно Вам за вашу работу. Мы любим вас.

  

Волна христосознания пришла на Землю. И ее уже не остановить. К сожалению,
это будет проявляться в очистительных процессах, и в наших силах только
облегчить эти последствия.
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